

Músculo tricolor



Me quieren más aquí que en el PAN", dijo **Santiago Creel** recibiendo porras y aplausos de parte de la militancia priísta, en una escena que no hace mucho tiempo era impensable. El

diputado panista estuvo sentado en la primera fila del evento en el que Xóchitl Gálvez visitó a la sede nacional de PRI para reunirse con su estructura nacional denominado "Un Futuro Democrático Feminista y Ciudadano". La coordinadora del Frente Amplio por México se vio cobijada por el líder nacional del tricolor, Alejandro Moreno; la secretaria general, Carolina Viggianno; el coordinador de los senadores priístas, Manuel Añorve y Enrique de la Madrid, y se trataba de demostrarle el músculo que tiene el Revolucionario Institucional y lo que



puede ayudar en lo que será la campaña de Gálvez Ruiz.

Antes, la senadora panista vio asombrada un video que no sabía que le habían preparado en el PRI sobre su trayectoria y ya en su discurso reconoció que "el PRI sí forma a su gente... me sorprendió su eficiencia y su eficacia", agregó que "yo no tenía pensado dedicarme a la política... La política sirve para cambiar la vida de las personas" y señaló que gracias a la senadora **Beatriz**

					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:				CöntraRéplica	7	14/09/2023	OPINIÓN
					-			

Paredes aprendió a hacer política. Reiteró que "la esperanza ha cambiado de manos y ahora nos pertenece".

El anfitrión, Alito Moreno, volvió a insistir en el músculo tricolor, "venimos a decirle a quienes están afuera que más que nunca estamos orgullosos de ser priístas... ahora les cuesta reconocer a muchos que el PRI construyó las instituciones del México moderno" y por otra parte, reconoció al PAN y al PRD como partidos que forman parte del proceso de transición política. Recordó además que el PRI, "desde el poder, impulsamos las reformas para abrir la participación ciudadana" en los procesos electorales.

Xóchitl Gálvez nunca se pudo imaginar lo que el destino le tenía preparado en política. Le quedó entonces muy claro que el PRI es pilar fundamental del Frente Amplio por México y se llevó el respaldo de los 88 mil 936 dirigentes seccionales; los 2 mil 450 Comités Municipales; los 32 Comités Estatales, así como de todos los sectores y organizaciones.

Por eso, Alejandro Moreno sentenció que se acabaron los tiempos en que había priístas de primera y de segunda, "aquí todos valemos igual", sin embargo, el llamado "voto duro" que toda su vida ha caracterizado al PRI, continúa y se estima que en esta importante coyuntura electoral como será la del 2024, el voto será para Xóchitl Gálvez y la muestra está en que el priismo recibió a la senadora albiceleste y la hizo su abanderada como si fuera candidata priísta. Esto no ocurrió ni siquiera con quien fuera candidato presidencial, José Antonio Meade, que venía de haber trabajado con administraciones panistas.

> •Periodista. morcora@gmail.com